
Заседание Республиканской межведомственной комиссии  
по охране труда 
 

17 июня 2016 г. в зале заседаний Министерства образования 
и науки Республики Марий Эл состоялось очередное заседание 
Республиканской межведомственной комиссии по охране труда 
(далее – межведомственная комиссия) под председательством 
руководителя Департамента труда и занятости населения 
Республики Марий Эл А.П.Сычева, выступившего с докладом  
«О задачах по принятию мер по снижению производственного 
травматизма в республике на уровне администраций 
муниципальных образований Республики Марий Эл». 

На заседание кроме членов межведомственной комиссии 
были приглашены главы администраций муниципальных 
образований Республики Марий Эл, а также представители 
предприятий (организаций) республики, где были допущены 
случаи производственного травматизма со смертельным  
и тяжелым исходом в 2015 – 2016 годах. 

По второму вопросу повестки заседания межведомственной 
комиссии «О состоянии охраны труда и мерах по его улучшению  
в строительной отрасли и жилищно-коммунальном хозяйстве 
республики» с докладами выступили Е.В.Соколов – первый 
заместитель министра строительства, архитектуры и жилищно-
коммунального хозяйства Республики Марий Эл и А.В.Москвина 
– руководитель Государственной инспекции труда в Республике 
Марий Эл.   

Следующим вопросом повестки стало заслушивание 
представителей предприятий (организаций), где были допущены 
случаи производственного травматизма со смертельным  
и тяжелым исходом, которые представили информацию  
по каждому несчастному случаю и проинформировали членов 
межведомственной комиссии о разработанных мерах, 
направленных на снижение уровня производственного 
травматизма на предприятии (организации). 

В заключительной части заседания межведомственной 
комиссии заслушан доклад Правительству Республики Марий Эл 
«О состоянии и мерах по улучшению условий и охраны труда  
в республике Марий Эл по итогам 2015 года».  
С докладом выступил В.И.Борисов – начальник отдела охраны  
и экспертизы условий труда Департамента.  

По рассмотренным вопросам принято решение 
межведомственной комиссии. 

 
 


